



Tiraditos

REFORMA ELECTORAL: DIME CON QUIÉN TE JUNTAS...

• Singular, la imagen en la que aparece el exconsejero electoral **José Woldenberg**, titular en su momento del IFE, junto a la actual presidenta de la Cámara de Diputados, la panista eternamente pluri **Kenia López Rabadán**, quien, además de difundir la imagen y banar en elogios al exfuncionario y exmilitante de izquierda, informó que invitó a este, ahora cercano a los grupos más conservadoras, "a formar parte de las voces experimentadas, inteligentes y honestas" que habrán de escuchar en la Cámara de Diputados "para perfeccionar el sistema electoral y evitar una regresión democrática" ... achis!!!

REUNIÓN DE ALTO NIVEL EN PALACIO NACIONAL

• De nueva cuenta hubo reunión de alto nivel en Palacio Nacional, donde acudieron los principales actores de la política nacional, como los líderes parlamentarios **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto**, también estuvieron presentes la dirigente nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**; la secretaria de la Mujer, **Citlalli Hernández**; el secretario de Educación, **Mario Delgado**; así como la secretaria de Gobernación **Rosa Icela Rodríguez**. Pero lo que más llamó la atención, dicen, fue la aparición de **Andrés López Beltrán**. Aunque dicen que fueron dos reuniones por separado, hay quien comenta que el tema sobre la mesa fue la Reforma Electoral, a la que no le terminan de agarrar la cuadratura.

REVIVEN A FRANCISCO GARDUÑO; LO MANDAN A LA SEP

• **Francisco Garduño**, ex comisionado del Instituto Nacional de Migración y quien fue obligado a ofrecer una disculpa pública por el incendio registrado en la estación migratoria de Ciudad Juárez Chihuahua, que cobró la vida de 40 personas, renació ayer políticamente. La presidenta **Claudia Sheinbaum** lo sacó del ostracismo para incorporarlo como director general de Centros de Formación para el Trabajo, en la Secretaría de Educación Pública (SEP). Fue el propio titular de la dependencia, **Mario Delgado**, quien le dio la bienvenida y destacó que Garduño es un "funcionario ejemplar" y que su participación será fundamental para la reforma a la educación Media Superior. Veremos cómo lo reciben los sindicatos magisteriales y las organizaciones educativas en el país.